
                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 27 de março de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 722/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, informamos, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Administração, que as 

demandas apresentadas serão devidamente encaminhadas aos setores responsáveis 

para análise e providências. 

 

1. Falta de espaço para armazenamento – A 

necessidade de ampliação do galpão será comunicada ao setor de infraestrutura, a fim 

de avaliar a viabilidade da obra e propor soluções para melhorar a organização e 

otimização do espaço. 

 

2. Condições inadequadas devido ao calor extremo – 

Estamos cientes da importância de um ambiente de trabalho mais confortável. Será 

realizado um levantamento técnico para estudar alternativas que melhorem a ventilação 

e climatização do local, proporcionando melhores condições aos funcionários. 

 

3. Ausência de copa – Reconhecemos a necessidade 

de um espaço adequado para que os servidores realizem suas refeições com conforto e 



                       
 
 
 
 
    

 

 

 

dignidade. Dessa forma, será analisada a viabilidade da construção de uma copa no 

local. 

4. Uso de computadores antigos – A modernização 

dos equipamentos será incluída no planejamento do setor de tecnologia, buscando a 

atualização dos recursos disponíveis para garantir maior eficiência na realização das 

atividades administrativas e operacionais. 

 

A Administração Municipal reforça seu compromisso 

em promover melhorias estruturais e condições adequadas de trabalho para os 

servidores. 

 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 
 

 

ACFL 8.915/2025 


